

泉ヶ丘

学校教育目標

主体的に学び、行動する、
人間性豊かな生徒の育成

- ・ 知的好奇心に満ち、意欲的に学ぶ生徒
- ・ 思いやりの心をもち、社会性の豊かな生徒
- ・ 心身ともに健康でたくましく、
耐えることのできる生徒

今年のゴールデンウィーク(GW)を我慢ウィーク(GW)として活動できましたか？不要不急な外出を控えた大人の行動がとれたでしょうか？GW明けの学校再開を本当に心待ちにしておりましたが、再度の延期となり、学校生活はもう少し先になりました。再会までもう少し頑張ってください。

臨時休業延期 学校再開5/25

臨時休業が長引く中、県教育委員会や市教育委員会では、ネットを使って自宅から学習する「オンライン授業や学習支援サイトの公開などを進めています。さっそく本校でもHP(ホームページ)に、「臨時休業期間における学習支援リンク」をアップしました。そのような中、国からは児童生徒一人1台の端末整備を行う「GIGAスクール構想の実現」が示されていることもあり、北杜市教育委員会ではICT活用研究会を発足させ、学校ICTを活用した授業実施に向けた取り組みが始まりました。まだ一方通行ではありますが、家庭においてパソコンやタブレット、スマホ等を利用して学習コンテンツを配信する研究会です。本校HPのリンク先に「北杜市小中学校 学習支援サイト」としてアップしてあります。今回の新型コロナウイルスへの対応だけでなく、将来的には日常的に活用できるコンテンツとなるかもしれません。例えば学校を休んでしまったときや、授業の復習を家庭で行うときなどにも活用できたら良いですね。家庭での活用が難しい場合には、学校のコンピューター室での視聴や、学校のiPadの貸し出し等も考えています。希望するご家庭は、学校まで申し出てください。

学校での授業がピンチの時に、そのピンチをチャンスに変える機会と捉えたこの取り組みを、何とか成功させていけたらと考えます。先進的な学校ではMicrosoft Teams(マイクロソフト チームズ)やオンライン会議サービス「Zoom」を利用した取り組みも行われています。初めはうまくいかないことも多いかと思いますが、情報化の進化がますます激しくなっていくことが予想されるこれからの社会においては、生徒の皆さんが取得しておくべき必要なスキルともなるかもしれません。学校教育も進化です。

「神は乗り越えられる試練しか与えない！」

第2号で少し触れましたが、4月と5月の土日の昼に『JIN-仁-』というドラマが再放映されました。この作品は同名漫画を原作に描かれた医療時代劇で、脳外科医だった主人公南方仁が、ほんのりなことから幕末の江戸時代にタイムスリップしてしまい、動乱の中人々の命を救うという内容でした。これまではやや忘れがちであった「生きる」という意味の本質を視聴者に問いかけ、いつの時代でも懸命に生きることの大切さ、人が人を想う気持ちの美しさやそのことを伝えることの大切さを実感できた本当に素晴らしいドラマでした。どの話も涙が止まらない程の感動を与えてくれる最高のドラマだと思います。困難に対して懸命に立ち向かっていく登場人物たちの姿は、今世界中で新型コロナウイルスと戦っている医療従事者や自粛した生活を送っている私たちに勇気を与える本当にタイムリーなドラマだったと思いました。DVDなどで皆さんも是非とも見てください。絶対お勧めです。

保護者の皆様へ 臨時休業が延長されたことにより、5月に予定されていた家庭訪問と小中引き渡し訓練は中止します。しかし、学校環境の整備のため、30日のPTA奉仕作業は実施の予定です。

5月の主な予定(今のところ臨時休業は24日までですが、延長の場合はメールで御連絡いたします。)

7日(木)～14日 家庭訪問 中止	20日(水) 職員会議 校内研究
13日(水) 北教研 中止	28日(木) 避難訓練・ 小中引き渡し訓練 中止
19日(火) 生徒総会・委員会 延期	30日(土) PTA奉仕作業 31日(日) 予備日